

Ernst. Wohl uns, daß wir diese Zeiten erleben! — Seit kurzem hat man auch angefangen für die Bürgerschulen, die sonst so sehr verabsäumt wurden, besser zu sorgen, und vernünftizere Lehrmethoden und Schulbücher einzuführen.

Franz. Das ist auch bey unserer Stadtschule geschehn, und das freut mich herzlich. Nun haben wir doch einmal ein Buch, was alle die Wissenschaften enthält, die dem Bürger nützlich und nöthig sind.

Ernst. Nun, wir wollen auch fleißig mit unsern Kindern darinn lesen, und durch die Wiederholung, die wir mit ihnen anstellen, den Lehrern ihre Geschäfte erleichtern.

Franz. Ja das wollen wir thun.